
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

皆様おはようございます。今年の八十八夜は 5 月 2 日になります。八十八夜と
いえば、「夏も近づく八十八夜…」の歌で、茶摘みを思い浮かべる方も多いと思
われます。 

静岡では、先週あたりから、新茶の初取引が県内各地で始まっているようです。 

我が家では、実家の母の知り合いの方が掛川の茶業組合の方で、毎年ゴールデ

ンウィークの初めごろに、一年分をまとめて買いに行くので、一緒にお願いして

買ってもらっています。 

掛川はほとんどが深蒸し茶ですが、組合なので、卸値で買うことができ、行く日の値段になりますので、そ

の年、行く日の早い遅いで値段が大きく変わります。早く買いに行けば、高くなりますが、味は早い方が美味

しいと感じています。この時期の新茶は、農薬が使われていないので、まとめ買いして、冷凍して一年を過ご

しているというパターンがずっと続いています。 

4 月半ばには、各お茶屋さんで、走り新茶というものが発売されます。まだ、ミルミルした本当に若い茶葉

で作られていますので、青臭さが格段です。少し値は張りますが、この時期になると我慢できなくなって、つ

い買ってしまいます。これは、深蒸し茶ではなく、煎茶ですが、煎茶でなければこの独特の青臭さと苦みは感

じられませんので、新茶の時期は、煎茶を頂くことが多いです。 

先週も、やはり、走り新茶を買ってしまいました。そして、お茶といえば、和菓子です。千歳の路地裏に花

鼓という昔からある和菓子屋さんがありまして、そこのわらび餅がことのほか好きです。以前は、遠鉄百貨店

にもだしていたので、そこで買い求めていたのですが、撤退してしまったので、ほしければ、その店までいか

なくてはならず、最近はご無沙汰だったのですが、今回久しぶりに行ってみました。 

お目当てのわらび餅は時期が遅く、終わってしまっていまして、別の生菓子を買ってきていただきました。

生菓子は、時期によってその時々のお菓子に仕上げていただけるので、これも目の保養になります。美味しい

新茶とお菓子を頂きました。ここしばらく、このプチ贅沢を続けたいと思います。 

さて、今日は曽布川さんのサプリメントについてのお話を頂きます。先日の奥山さん同様にここ数年の間、

何度か予定となっていたのが、コロナで流れてしまった経緯がありました。 

なんとなく使っていたサプリメントですが、正しい使用をすべく、しっかりお聞きしたいと思います。今日も

よろしくお願いします。 

 

 

 

① 第４回 次年度理事会議  例会後 ３階 メイフェアの間 の案内 

 

■会場：オークラアクトシティホテル浜松 3 階 チェルシーの間 

■司会：中野雄介 池谷公孝 

■点鐘：加藤ひとみ  

■週報：堀内善弘 

■ロータリーソング：「奉仕の理想」 

■ゲスト：米山記念奨学生 ヤオ ファンボさん 

スマイル提出者氏名掲載 

・奥山恵理子 ２件 

・会場監督 

会員数 68 名（内出席免除会員 1 名） 

出席数 59 名 出席率 88.06％ 

 

会長挨拶 

幹事報告 

RI 会長 ジェニファー・ジョーンズ/第 2620 地区ガバナー 淺原諒蔵 /会長 加藤ひとみ /幹事 髙部光司  

〒430-7733 浜松市中区板屋町 111-2 オークラアクトシティホテル浜松内 Tel:053-452-0800 

Email:info@power-hamamatsurc.jp  http://www.power-hamamatsurc.jp 

創立：2002 年 10 月 22 日  認証伝達式：2003 年 4 月 29 日 スポンサークラブ：浜松中ＲＣ 

クルクルまわそうロータリー 



 

 

■出席部会担当：卓話者・曽布川美登理会員 

・薬剤師として、薬局経営、店舗展開をして奮闘されている曽布川会員よりの卓話でした。 

 薬剤の置かれている現況、薬価とは、薬価が下がってきている理由、サプリメントと薬の違い。 

 サプリメントの見分け方など、事前に会員宛てにメールされた詳しい資料を元に、楽しくわかりやすく 

 また、薬剤師と経営者ならではのお話をしていただきました。（以下、メール配信より一部掲載） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議事 

 

薬剤師から見る

薬とサプリメント
違いを正しく把握して上手に飲みましょう

薬剤師
曽布川 美登理

 

  

  


